

Pressemitteilung

Kulturabend zu Lateinamerika an der Hochschule Hof

Hof - An der Hochschule Hof kann man demnächst die Vielfalt und den Zauber der lateinamerikanischen Kultur erleben: Das International Office der Hochschule lädt am Mittwoch, den 27. November, herzlich zu einem besonderen Kulturabend ein, der im Rahmen des FIT-Projekts „Internationale Studierende erfolgreich auf dem deutschen Arbeitsmarkt“ stattfindet. Die kostenlose Veranstaltung ist öffentlich und richtet sich an alle an Lateinamerika Interessierten in Hof und der Region.

Der Abend beginnt um 17:30 Uhr im Audimax des B-Gebäudes der Hochschule. Bei der Veranstaltung werden insbesondere die Länder Mexiko, Kolumbien und Peru durch Studierende und Mitarbeitende der Hochschule präsentiert. Anschließend erwarten Besucherinnen und Besucher drei spannende Kurzvorträge, die den Anwesenden Geschichte und Kultur dieser faszinierenden Länder näherbringen.

Überraschungen für Kinder

Im weiteren Verlauf bringt dann ein lateinamerikanisches Ritual weiteren Schwung in den Abend: Gegen 18:30 Uhr werden sogenannte Piñatas zerschlagen – dies sind bunt gestaltete Figuren aus Pappmaché oder Krepppapier, die mit Süßigkeiten und Überraschungen für Kinder und Erwachsene gefüllt sind. Diese unterhaltsame Aktivität bietet eine wunderbare Gelegenheit, miteinander ins Gespräch zu kommen und neue Kontakte zu knüpfen.

Vier Workshops

Ab 19:15 Uhr wird es dann interaktiv: Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer können an einem von vier verschiedenen Workshops teilnehmen, die ein tiefes Eintauchen in die kulturellen und ökologischen Besonderheiten der Region ermöglichen. Gäste können so mehr über den berühmten „Día de los Muertos“ in Mexiko erfahren, die beeindruckende Biodiversität Kolumbiens kennenlernen oder sich von der faszinierenden Textilkunst der Inka aus Peru inspirieren zu lassen. Außerdem wird auch ein Spanischkurs für Anfänger angeboten, der die sprachlichen Unterschiede zwischen den Ländern auf anschauliche Weise vermittelt. Alle Workshops werden sowohl auf Deutsch als auch auf Englisch angeboten.

Salsa tanzen lernen

Um 20:15 Uhr wechselt der Abend schließlich in einen lebhafteren Rhythmus: Ein Salsakurs für Anfänger lädt dazu ein, die grundlegenden Salsa-Schritte sowie weitere lateinamerikanische Tanzbewegungen zu erlernen und sich von den Rhythmen mitreißen zu lassen. Hier kann man das Tanzen auf spielerische Weise genießen und die neu erlernten Bewegungen gleich ausprobieren. Der Abend endet um 21:30 Uhr mit einer Tombola.

Die Hochschule Hof freut sich auf einen unvergesslichen Abend voller Kultur, Musik, Tanz und spannenden Begegnungen. Seien Sie dabei und erleben Sie die farbenfrohe Welt Lateinamerikas! Mittwoch, 27. November – 17:30 Uhr, Hochschule Hof, Audimax (Gebäude B) – Entlass ab 17:00-Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:

Rainer Krauß, Hochschulkommunikation / PR
Alfons-Goppel-Platz 1, 95028 Hof
Telefon: 09281/409-3006
E-Mail: pressestelle@hof-university.de

Über die Hochschule Hof:

Für die Hochschule Hof stehen ihre aktuell über 3800 Studierenden an erster Stelle. Alle Studienangebote werden kontinuierlich angepasst, um die Studierenden fit für die Welt von morgen zu machen. Praxisorientierung, Internationalisierung und intelligente Ressourcennutzung stehen im Fokus von Lehre und Forschung an der Hochschule Hof. Im Bereich Internationalisierung legt die Hochschule einen Schwerpunkt auf Indien. Im Hinblick auf das Thema intelligente Ressourcennutzung stehen Wasser- und Energieeffizienz im Vordergrund. Das breitgefächerte und interdisziplinäre Studienangebot reicht von Wirtschaft über Interdisziplinäre und innovative Wissenschaften bis hin zu Informatik und Ingenieurwissenschaften.

Der Campus Münchberg bietet durch eng mit der Wirtschaft verzahnte Textil- und Designstudiengänge eine in Deutschland einmalige Ausbildung. Am Lucas-Cranach-Campus in Kronach entsteht ein innovativer Studienort, an dem man sich mit globalen und regionalen Zukunftsthemen beschäftigt – hier geht es um Schwerpunkte wie Innovative Gesundheitsversorgung. Am Lernort Selb wird den Studierenden der Studiengang Design & Mobilität angeboten. Studierende mit Berufserfahrung finden an der Studienfakultät für Weiterbildung ebenso den passenden Studiengang an der Hochschule Hof. Die berufsbegleitenden Angebote, die mehrheitlich in Blended Learning Einheiten stattfinden, reichen vom Einzelmodul über Zertifikatslehrgänge bis zum Bachelor- und Masterstudiengang. Ein neues Kompetenzzentrum Digitale Verwaltung soll insbesondere deutsche Behörden und Institutionen auf dem Weg hin zu bürgerfreundlichen und effektiven Services begleiten und unterstützen. Studierende mit Startup- oder Gründungsinteresse werden durch das Digitale Gründerzentrum Einstein1 am Campus der Hochschule beraten und gefördert.

Die angewandte Forschung an der Hochschule Hof sichert die Aktualität des Wissens für die Lehre und entwickelt nützliche Lösungen, die in der Wirtschaft zum Einsatz kommen. Durch die Einrichtung von Kompetenzzentren und Instituten an der Hochschule profitieren auch die hochfränkischen Unternehmen. Die Schwerpunkte der sechs Forschungsinstitute liegen auf den Bereichen Biopolymerforschung, Informationssysteme, Materialwissenschaften, Wasserstoff- und Energietechnik, nachhaltige Wassersysteme sowie Wirtschafts- und Organisationsforschung. Zudem ist das Fraunhofer-Anwendungszentrum Textile Faserkeramiken TFK am Campus Münchberg angesiedelt und entwickelt u.a. neue Anwendungen für die Luft- und Raumfahrt sowie für die Automobilindustrie. Das an die Hochschule Hof angegliederte Bayerisch-Indische Zentrum für Wirtschaft und Hochschulen **BayIND** koordiniert und fördert darüber hinaus die Zusammenarbeit zwischen Bayern und Indien.

Die moderne Hochschule Hof ist nicht nur architektonisch offen gestaltet, sie bietet auch ein freundliches und familiäres Umfeld. Die Studierenden wissen dies zu schätzen und wählten die Hochschule im Jahr 2023 und 2024 zur „Beliebtesten Hochschule Deutschlands“ (lt. Studienportal studycheck.de).